



Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 425

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

United Nations • Nations Unies
New York, 1963

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 425

1962

**I. Nos. 6114-6127
II. No. 595**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 5 April 1962 to 23 April 1962*

	<i>Page</i>
No. 6114. International Atomic Energy Agency, United States of America and Pakistan :	
Contract for the transfer of enriched uranium and plutonium for a research reactor. Signed at Vienna, on 5 March 1962	3
No. 6115. International Atomic Energy Agency and Pakistan :	
Agreement (with annexes) for assistance by the Agency to Pakistan in establishing a research reactor project. Signed at Vienna, on 5 March 1962 . .	17
No. 6116. Finland and Austria :	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the exchange of student employees. Helsinki, 1 February 1962	33
No. 6117. United Nations and Japan :	
Agreement on a human rights seminar in Tokyo. Signed at New York, on 11 April 1962	45
No. 6118. Belgium and Bolivia :	
Exchange of letters constituting an agreement concerning the abolition of the passport visa requirement. La Paz, 30 September 1961	53
No. 6119. United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization :	
Convention for the establishment of the International Computation Centre (with annex). Signed at Paris, on 6 December 1951	61
No. 6120. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International	

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 425

1962

**I. Nos 6114-6127
II. No 595**

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 5 avril 1962 au 23 avril 1962*

	<i>Pages</i>
N° 6114. Agence internationale de l'énergie atomique, États-Unis d'Amérique et Pakistan :	
Contrat pour la cession d'uranium enrichi et de plutonium destinés à un réacteur de recherche. Signé à Vienne, le 5 mars 1962	3
N° 6115. Agence internationale de l'énergie atomique et Pakistan :	
Accord (avec annexes) relatif à l'aide de l'Agence au Pakistan pour un réacteur de recherche. Signé à Vienne, le 5 mars 1962	17
N° 6116. Finlande et Autriche :	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'échange de stagiaires. Helsinki, 1 ^{er} février 1962	33
N° 6117. Organisation des Nations Unies et Japon :	
Accord relatif au cycle d'études de Tokyo sur les droits de l'homme. Signé à New York, le 11 avril 1962	45
N° 6118. Belgique et Bolivie :	
Échange de lettres constituant un accord relatif à la suppression de l'obligation du visa des passeports. La Paz, 30 septembre 1961	53
N° 6119. Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture :	
Convention instituant le Centre international de calcul (avec annexe). Signée à Paris, le 6 décembre 1951	61
N° 6120. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la	

Page

Civil Aviation Organization, World Health Organization, International Telecommunication Union, World Meteorological Organization and International Atomic Energy Agency and Senegal :

- Agreement concerning technical assistance. Signed at Dakar, on 27 December 1961 83
- No. 6121. United Nations Special Fund and Senegal :**
- Agreement concerning assistance from the Special Fund (with exchange of letters). Signed at Dakar, on 16 December 1961 97
- No. 6122. Denmark and Austria :**
- Agreement (with Final Protocol) for the avoidance of double taxation with respect to taxes on income and fortune. Signed at Vienna, on 23 October 1961 115
- No. 6123. Belgium and Denmark :**
- Convention for the avoidance of double taxation of income derived from air transport. Signed at Copenhagen, on 23 October 1961 181
- No. 6124. Denmark and Iceland :**
- Exchange of notes constituting an agreement on the access for Faroese fishermen to engage in hand-line fishing off Iceland. Reykjavik, 1 August 1961 191
- No. 6125. International Bank for Reconstruction and Development and South Africa :**
- Loan Agreement—*Seventh Transport Project* (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 1 December 1961 197
- No. 6126. International Bank for Reconstruction and Development and South Africa :**
- Guarantee Agreement—*Third Escom Project* (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Electricity Supply Commission). Signed at Washington, on 1 December 1961 215
- No. 6127. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan :**
- Guarantee Agreement—*Third Industrial Credit and Investment Project* (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and The Pakistan Industrial Credit and Investment Corporation Limited). Signed at Washington, on 27 June 1961 241

	science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé, Union internationale des télécommunications, Organisation météorologique mondiale et Agence internationale de l'énergie atomique et Sénégal :	<i>Pages</i>
	Accord d'assistance technique. Signé à Dakar, le 27 décembre 1961	83
N° 6121.	Fonds spécial des Nations Unies et Sénégal :	
	Accord relatif à une assistance du Fonds spécial (avec échange de lettres). Signé à Dakar, le 16 décembre 1961	97
N° 6122.	Danemark et Autriche :	
	Convention (avec Protocole final) tendant à éviter la double imposition en matière d'impôts sur le revenu et sur la fortune. Signée à Vienne, le 23 octobre 1961	115
N° 6123.	Belgique et Danemark :	
	Convention tendant à éviter la double imposition des revenus des entreprises de navigation aérienne. Signée à Copenhague, le 23 octobre 1961	181
N° 6124.	Danemark et Islande :	
	Échange de notes constituant un accord autorisant les pêcheurs des îles Féroé à se livrer à la pêche à la ligne au large des côtes d'Islande. Reykjavik, 1 ^{er} août 1961	191
N° 6125.	Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Afrique du Sud :	
	Contrat d'emprunt— <i>Septième projet relatif aux transports</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 1 ^{er} décembre 1961	197
N° 6126.	Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Afrique du Sud :	
	Contrat de garantie— <i>Troisième projet Escom</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Electricity Supply Commission). Signé à Washington, le 1 ^{er} décembre 1961 . .	215
N° 6127.	Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :	
	Contrat de garantie— <i>Troisième projet relatif au crédit et aux investissements industriels</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et the Pakistan Industrial Credit and Investment Corporation Limited). Signé à Washington, le 27 juin 1961 .	241